

*Veuillez trouver ci-dessous notre communiqué :*

La campagne électorale pour les municipales constitue un moment unique pour que nos futures élues et élus prennent des engagements pour le vélo.

La place du vélo dans nos villes doit être au cœur des politiques urbaines de la prochaine mandature pour rattraper le retard accumulé depuis des décennies.

Nous, associations et personnes militant pour le vélo en ville, invitons l'ensemble des cyclistes du Grand Valence à participer à notre vélo-parade le vendredi 27 février pour demander une juste place pour le vélo.

Nous invitons tous les candidates et candidats des communes de l'agglomération qui le souhaitent à se joindre à cet événement afin de manifester leur attachement à cette cause d'intérêt général et exprimer leur propositions.

Nous donnons rendez-vous à tout le monde, le vendredi 27 février, à 18h30 devant l'hôtel de ville de Valence pour une balade en ville festive et déguisée, avec un départ à 19h.

Les Re-cyclettes, REVV et la VALVE